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２．村 田 会長挨拶 

３．平成 27年度事業報告   参加者数 

 

  

 

 

 

☆防犯防災部会 

◆ 第五小防災倉庫の組立設置    4名      1/23（土） 

● 約０．８坪、断熱材付き、保存水などを備蓄予定 

◆ 防災備蓄品の購入品                            

● 購入品を決め、２月

末までに購入する。 

● 神戸地区市民センタ

ーへ、松阪市よりガス式

発電機１台（ガスボンベ10

本含む）、LED 投光器１台、

排便収納袋 100 セット配

備済み。どの市民センターにも同じものが配備されており

人口割となっていない。人口割りにするように松阪市へ要

望していく。 

●第五小へもα米２００食（現在在庫 150 食）、排便収納袋

300セット、保存水 36ｌを配備。 

☆地域環境部会 

◆ 芝桜の手入れ 

● 比較的暖かく、掃除した落ち葉や雑草が軽トラックいっぱ

いになりました。落ち葉に埋まっていた芝桜が、くっきりと見

えるようになりました。 

☆教育文化部会 

◆ 公民館事業 

● 第二の人生かがやき塾（NO１）   18名    1/22（金） 

   「単なる物忘れと認知症は違います」 

● 第二の人生かがやき塾（NO２）          2/26(金) 

   「認知症サポーター養成講座」 

● 第二の人生かがやき塾（ＮＯ３）          3/25(金) 

☆企画広報部会 

◆広報の内容充実（締切 15日） 

● 自治会紹介、徳和（2 月）、垣鼻里中町（3 月）、垣鼻町田

尻（4月） 

☆健康福祉部会 

◆健康福祉講座 

● 歯/口の健康・予防をテーマに黒井先生（第五小卒）へ講

師を依頼。テーマ「人生をイキイキ過ごすために大切な歯

のお話」 

 ２月１８日、黒井先生と打合せ、歯科衛生士さんの指導有

り。 

● ラジオ体操 DE健康まつさか            1/30(土) 

  講師：元 NHK  長野信一さん、有賀暁子さん 

 

◆地域計画 

● 健康福祉部会/企画広報部会の修正があった。 

  健康福祉：ふれあい農園を具体的に計画へ入れた。事業

金額の修正有り。 

  企画広報：協議会だよりの作成と編集等、役割分担の明確

化 等。 

● 更に修正/追加があれば事務局まで連絡をお願いします。 

● 内容充実させ、３月の合同会議で承認の後、4 月の総会で

最終承認を得たい。 

◆ 平成 28年度事業計画作成 

● 各部会から、配布の計画書案に基づいて報告。 

☆防犯防災部会 

● 春の合同防災訓練 

● 避難所運営ゲームを行う。 

● 夏の夜間合同訓練 

● 避難所である第五小体育館に一泊し、その体験からマニュア

ルを作る。運動場へ駐車し、車の中での体験も計画する。 

● 防犯パトロール 

● パークタウン自治会の青色パトを使って、防犯防災部会員を

主としてパトロールを行う。 

☆地域環境部会 

● 芝桜事業第二ステップ 

● 第五小斜面へ山土を入れる必要があり再度計画を検証す

る。   ● 春には、花見会を開催する。 

☆教育文化部会 

● 夏祭り 

● 簡単で誰でも踊れるダンスを検討する。アンケートは行わ

ない。 

● 文化祭 

● ジュース類の販売はしない。アンケートも行わない。 

● 向野園のお菓子の販売は、向野園から話があった場合に

行う。 

● 久保中の吹奏楽演奏は好評でした。来年度もお願いしま

す。 

● ふれあいもちつき大会 

● 今回は保留とする。 

☆企画広報部会 

● 各種団体との意見交換会 

● 民生委員と自治会長の意見交換会は委員や会長の交代

があり２回/年計画する。 

● 地域に学校が４校あり、学校関係者との意見交換会を行

う。 

   第 10回 役員・運営委員/合同会議の報告 
 平成２８年１月２８日(木) 午後７時～ 神戸地区市民センター 

２階会議室 出席４２名 欠席１７名 

４．地域計画策定と平成 28年度事業計画策定 

１．部会の開催（～2０：00） 
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● 地区の探訪 

● マップづくりを復活する。１９自治会を知り、住民や子ども

達で神戸地区を歩いて見て回ろう。 

☆ 健康福祉部会 

● グラウンドゴルフ 

● ４回目の協議会長杯は、日曜日に参加者と運営委員合同

の大会とする。 

● ふれあいお菓子づくり教室 

● 向野園さんの力をお借りし、ワークセンターで行う。 

● 秋の体育祭 

● ９月１０月１１月は行事が多く、中止する。（徳和住民協議会

へ連絡する） 

◆ 収入/支出状況 

● 部会の計画予算合計が、収入見込みと繰越金を足した金

額よりも７０８千円多く、本日報告の内容を組み入れ検証

する。その内容にもよるが、再度部会へ検討をお願いする

ことになると考えられる。それでも不足が解消できない場

合は４役で方向付けする。 

◆ 青年部は、委員の募集は継続するが、平成２８年度は休

部とする。 

◆総会は、４月１０日（日）１３：００より行う。 

◆各自治会/各種団体より代議員の選出をお願いします。 

◆ 規約の改訂 

● 提案があった「自治会長や民生委員を退任しても原則と

して運営委員として残る」は追加しない。 

● 規定にうたっていない実際の運用を追加する。 

◆ 委員の交代/担当部会の変更 

● できるだけ速やかに後任の報告をお願いします。 

● 退任予定の方もできるだけ残って、神戸地区のため運営

委員を続けてください。 

◆年間スケジュールを作成しますので、事業の日程を決めてく

ださい。 

◆平成２７年度防犯灯/掲示板の補助金受付締め切りました。 

● 新設追加申請６件、南郊２/田原１/ドミール１/杉１/中央１ 

● 通常追加 久保町久保６/みどり苑１ 

◆今後の会議予定 

● ２月度事務局会議     2/18(木)⇒19日（金）へ変更 

● ２月度役員会/運営委員会合同会議    2/25(木) 

● 住民協議会視察研修               2/9（火） 

● 楽しい会議のための進行技術勉強会   2/25(木) 

◆ まちづくり協議会と自治連合会の役割について多くの意見

が出ました。 

● 松阪市で、住民協議会条例案に対する意見募集を行って

おり投稿を案内しました。 

◆ 中日新聞で「第五小の歴史」で取材あり、3月掲載予定。 

◆ 神戸自治連合会の会議を 2 月 25日（木）１８時より開催し

ます。 

【自治会概要】  

会員数：１１５世帯         組数：８組 

当自治会は、神戸地区（第五小学校区）中央の南側に位置し、

中心部を流れている金剛川と田園に囲まれた閑静な地域で、従

来から旧参宮街道沿いに住居を構えている地元住民の皆様が 

５０世帯、また比較的新しい団地３か所と第三銀行寮の皆様６５

世帯で構成されています。 

【垣鼻町で何故 徳和自治会？】（私見） 

 この地に来て１７年の私を含め比較的若い世代の方達は、「垣

鼻町で何故“徳和”」と感じている方が非常に多く見受けられます。

地域の古老また「民族誌」から得た情報では、当自治会内住所

の字名にある「上徳和/中徳和/下徳和」にちなんで、この地域の

自治会名を「徳和自治会」にしたと聞いています。 

 その後、昭和４０年代に大型団地（現在の虹が丘団地）が造成

され、児童数も増加してきたことから、昭和５５年の新たな小学

校を下村町に設けることとなり、その学校名を公募の結果、近く

のＪＲ徳和駅にちなんで「徳和小学校」としたこともあり、現在で

は「徳和」と言えば上川町/下村町付近のイメージが強くなってい

るのではと思います。 

【年間の主なイベント】 

●町内清掃 年２回   ●山の神神事 

●バーベキュー大会（毎年１００人程度参加） 

●防災訓練 年２回   ●小学６年生を送る会 

等で自治会内の交流を図っています。 

 今回の自治会紹介を書くに当たり、過去の歴史を知り「徳和自

治会」と言う名称を今まで以上に大事にして行きたい思いが強く

なりました。 

 

☆自治会紹介      徳和自治会    東條 守会長 

５．報告連絡事項 

☆学校イベント紹介         松阪市立第五小学校 
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６．なんでも意見タイム 


